

校長室だより

平成30年 4月11日(水)

羽咋市立瑞穂小学校 No.2



共 育

4/10(午前) 交通安全教室を行いました。

交通安全について全校でお話を聞いた後、1・2年生は横断歩道の渡り方、3・4年生は自転車の乗り方について練習しました。自転車教室の前には、警察の小西さんから「ブタしゃべる」という言葉を教えていただきました。

ブタ……ブレーキとタイヤ

しゃ……車体

べる……ベル

自転車に乗る前は、「ブタしゃべる」をしっかりと点検してくださいということでした。

1・2年生は、右左右の安全確認をしっかりと手を挙げ、道路や横断歩道を渡る練習ができました。3・4年生は、中には自転車の乗り方が危なっかしい子もいましたが、「交差点で止まること」「安全確認をしっかりとすること」を教えていただきながら自転車教室を行うことができました。

閉会式では、小西さんと安全協会の柳澤さんから「安全確認をしっかりと行うこと」「道路を渡る時は自転車から降りて歩いて渡ってもよいこと」「決して急がないで、気持ちにゆとりを持って自転車に乗ること」を改めて教えていただきました。最後に、4年生の角 さんが、大きな声でお礼の言葉を述べ、交通安全教室を終えました。晴天に恵まれ、子どもたちが交通安全について学ぶよい学習となりました。

お忙しい中ご協力いただきました羽咋警察署、交通安全協会、推進隊、市環境安全課の皆さんに感謝申し上げます。



4/10(午後) 見守り隊の皆さんとの対面式を行いました。

日頃子どもたちの登下校の見守りをしてくださっている見守り隊の皆さんと児童の対面式がありました。葉佐PTA会長さんのあいさつの後、羽咋警察署の小坂さんから防犯に関するお話を聞きました。

小坂さんからは、不審な人に出会った時のために、

いか(ついて行かない) の(乗らない) お(大声でさけぶ) す(すぐ逃げる) し(大人に知らせる)

について教えていただきました。多くの子どもたちは聞いたことがあるようでしたが、それだけ大事なことだということでした。

最後に6年生の堅田 さんが感謝の言葉を述べ、閉会しました。

日頃より交通安全・不審者の両面で、暑い日も寒い日も、子どもたちの安心・安全を守っていただいている見守り隊の皆様には、心より感謝申し上げますとともに、今後のご協力をお願いいたします。

